

UP! Uozumi-higashi Press

魚住東中トリプルD < Dream, Design and Do it >

2018.6.4(月) 第3号

(おきなわ)

全力で思気仲笑 充実の修学旅行

3年生の沖縄修学旅行が終わりました。『37(みんな)を結ぶ、おっきい縄 ～全力で思気仲笑 PEACE』のスローガン通りの修学旅行になったと感じる人が多かったのではないかと思います。1日目の平和学習では戦争の恐ろしさと平和の尊さを学びました。セレモニーでの「聞こえる」の合唱にその気持ちが込められていました。2日目のマリン体験では沖縄の海を満喫し、サンゴ礁を背景に熱帯の魚が泳いでいる様子をシュノーケリングで楽しみましたね。また、そのあとの民泊ではうちなーんちゅのご家庭で一緒に過ごし、沖縄の生活を五感で満喫したことと思います。3日目の朝の退村式では民泊先の家族との別れを惜しむ姿が見られました。「このままこっちの学校に転校したい。」という声も聞こえました。また、「念願のタコライス食べた。おいしかった。」と満足そうに話す人もいました。そのあとで立ち寄った「道の駅かでな」から見えた軍用機に、今の沖縄の抱える問題について思いをはせた人もいたのではないのでしょうか。最後の那覇国際通りの班別行動では、ショッピングや食べ歩きを楽しみ姿がたくさん見られました。勝手な行動で先生に注意をされた人もいますが、大半の人はTPOを考え、ルールをしっかりと守り、充実の修学旅行になったと思います。みなさんのしっかりした行動のおかげで、お天気も味方してくれましたね。ぜひこの修学旅行を今後の学校生活に活かしていきましょう。

がんばれ東中生!!

6月は勉強に部活に、文字通り「がんばりどころ」です。20日からは期末考査が始まります。そのすぐ後の23日には陸上競技部の市総体が、また翌週の28日からは他のすべての運動部の市総体が始まります。ここにきて気温も湿度も上がり、体力的にもきつい中での勉強や部活動になりますが、部活動については3年生の人はまさしく今までの総決算になります。3年生は勉強もまったなしなので本当に大変だと思いますが、規則正しい生活で気力・体力共に充実させて満足できる結果を出してくださいね。

みなさんの頑張りを期待します!!



ミニミニ英語知識

a school trip

a school trip 「修学旅行」

We went on a school trip to Okinawa. 「沖縄に修学旅行に行ったよ。」
go on a trip to ~ 「～へ旅行に行く」